



BANDO

Mediante el presente, comunico a todos los vecinos la situación actual en la que se encuentra nuestro pueblo en relación al COVID-19 y según comunicados de la Gerencia de Salud.

Actualmente **EXISTE 1 CASO POSITIVO EN CAÑAVERAL.**

Se recuerda a todos los vecinos y establecimientos públicos que deben guardar y hacer guardar las medidas obligatorias como el acceso con mascarilla, higiene, distancia social y respetar los aforos marcados por los establecimientos.

Igualmente, si cualquier persona **nota síntomas** relacionados con **COVID-19, debe permanecer en su domicilio** y ponerse en contacto con su médico de cabecera, pero debe evitar en todo momento salir a la calle, para frenar el contagio en la localidad.

Es una labor de todos, colaborar para evitar que nuestro pueblo se vea afectado con mayor número de casos.

Cañaveral a 6 de Abril de 2021

Jacinto Sánchez Durán



Alcalde de Cañaveral